



Pièces	23 Pièces
Superficie	502 m²
Référence	3781823
Prix	4 490 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Cannes : située dans un quartier résidentiel à pied de la croisette, superbe villa belle époque du XIX^{ème} siècle rénovée avec soin dans de beaux matériaux authentiques disposant d'une vue dégagée sur la verdure environnante, exposée sud-ouest. Son architecture harmonieuse reflète l'excellence de sa distribution intérieure. Elle se compose sur environ 502 m² d'une entrée de 56 m² abritant un piano à queue, 100 m² de salon avec cheminée, 40 m² de salle à manger, 35 m² de cuisine, 8 chambres avec salles de bain sur les deux autres niveaux avec une belle hauteur sous plafond terrain de 1628 m² ...

Cannes: located in a residential area, walking distance to the croisette, superb belle époque villa of the nineteenth century renovated with care in beautiful authentic materials with a clear view on the surrounding greenery, facing south-west. Its harmonious architecture reflects the excellence of its interior distribution. It consists on about 502 sqm of an entrance of 56 sqm housing a grand piano, 100 sqm of living room with fireplace, 40 sqm of dining room, 35 sqm of kitchen, 8 bedrooms with bathrooms on the other two levels with a nice height under ceiling. Plot of 1628 sqm with swimming ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

